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Relação das Instituições do Plenário com Ausência 

Justificada 

Entidade Nome 

IPT Gerson Salviano Almeida Filho 

Relação das Instituições do Plenário Convidados 

Entidade Nome 

Daee/ CBH-SMG Cláudia Mara Alpino Lespinasse 

  Celan Gideão Elias Ramos 

Ecoplans Pedro H. Garcia Bertelli 

SEE/Diretoria de Ensino de 

Franca 

Daniela Aparecida Ferreira 

P.M. Franca Kaique Souza Pedaes 

P.M. Franca Alexandre Perussi 

Abagrp Mariana Prado 

P.M. Restinga Edilson O. 

P.M. Buritizal Marcelle Vieira Ignácio 

P.M. Buritizal   Carlos Roberto da Silva 

P.M. Santo Antônio da Alegria Rafaela Ferreira 

Sindicato Rural de Batatais Roberto Luis Cardoso Tofeti 

Sindicato Rural de Batatais Gabriel Afonso Mei Alves de 

Oliveira 

Celan Flávio Lopes Agapito 

SEE/Diretoria de Ensino de 

Franca 

Cláudia Cristina Rocha 

Mcassab Comércio e Indústria 

Ltda 

Rosemberg César Nicolau Passos 

P.M. Guará Laís Araújo de Paula 

  

  

Relação dos Membros do Plenário – Presentes 

Entidade Nome 

Única  Demétrius Barbosa de Freitas 

Sindicouro  César F. De Mello Barros 

Sifaesp  Victor Nogueira Chaibub 

Ciesp  Ivan Júnior de Andrade 

Uni-Facef  João Baptista Comparini 

Unifran  Alba Regina Barbosa Araújo 

FE-Ituverava 
Rôsangela Kiyoko Jomori 

Bonichelli 

Aerf Ângela Maria Pimenta 

Celan Rosalía Rocha Lopes Agapito 

S.O.S. Sapucaí Célio Bertelli 

Probrig Rafaela Costa Cintra 

Associação de Proteção 

Ambiental Amigos do Rio 

Canoas 

Bruno Justino Morelli 

Engie Claudiano do Amaral Souza 

Centro Paula Souza Cláudio Ribeiro Sandoval 

Sabesp Alex Henrique Veronez 

Unesp Pedro Geraldo Saadi Tosi 
 

Daee/CBH-SMG Viviane de Sousa Peres  

Semil/CBH-SMG 
Jorge Augusto de Carvalho 

Santos 
 

Cetesb Alessandro Palma  

SAA/Cati  Estevão Urbinati  

FF - Florestal Arthur Andrade Garcia  

P.M. Batatais Lucas Camargo Tofetti  

P.M. Buritizal 
Lohrana Aparecida de Souza 

Tavares 
 

P.M. Guaíra 
Estefane do Nascimento 

Leonchini Siqueira 
 

P.M. Santo Antonio da Alegria Ricardo da Silva Sobrinho  

P.M. Cristais Paulista Leandro Querino de Souza  

P.M. Ribeirão Corrente Bruna Rocha Vissoso  

P.M. Franca Rui Engrácia Garcia Caluz  

P.M. Guará 
Cásio Rangel Andrade de 

Carvalho 
 

P.M. São José da Bela Vista Alicério Donizete Berteli das 

Chagas 
 

P.M. Nuporanga Adriano José Janólio 
 

P.M. Ituverava Edson Barbosa Domiciano  
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Ao vigéssimo terceiro dia do mês de março de 2023, no Anfiteatro “Walter Anawate” – Uni-Facef – 

Franca/SP, foi realizada a 74ª Reunião Plenária Ordinária do CBH-SMG, registrando-se a participação de 

49 (quarenta e nove) instituições, entre representantes dos municípios, das organizações civis, do Estado 

de São Paulo e convidados, conforme “Relação dos Membros  do Plenário – Presentes” acima. 1. 

Abertura. Confirmado o quórum, deu-se início a Reunião. A convocação e a pauta da reunião foram 5 
enviadas aos membros do CBH-SMG por  meio de mensagem eletrônica em 17/03/2023. A abertura da 

reunião foi  realizada pela Vice-Presidente, que cumprimentou a todos, citou as instituições presentes 

dando inicio a reunião,  apresentou a mesa diretora composta pelos representantes: CETESB, DAEE, FE 

Ituverava e CBH-SMG e justificou a ausência da presidente. Iniciou os trabalhos lendo a pauta da 

reunião. 2. Discussão e aprovação da minuta da ata da 73ª Reunião Plenária Ordinária do CBH-10 
SMG. A Vice-Presidente relatou se tratar de minuta da ata da última reunião plenária, realizada no 

município de Franca/SP, e questionou aos  membros  sobre a necessidade de sua leitura. Dispensada a 

leitura, foi aberta a palavra para discussão. Não havendo  manifestações, a Vice-Presidente submeteu a 

minuta de ata à votação, sendo aprovada sem alterações. 3. Informes da Secretaria do CBH-SMG. 

Neste momento a Vice-Presidente deu sequência a pauta, dispensando os Informes da Secretaria e já 15 
passou para próxima pauta. 4. Assuntos a Deliberar. 4.1. Minuta de Deliberação CBH-SMG nº 332/23 

– “Aprova o Relatório de Trabalho – ANO 2022 e o Plano de Trabalho – ANO 2023 do Comitê da 

Bacia Hidrográfica Sapucaí-Mirim/Grande no âmbito do PROCOMITÊS e dá outras 

providências”.O Secr.Exec.Adjunto passou a apresentar o conteúdo da Deliberação citando as ações do 

Relatório de Atividades do ano 2022 e ações correlaciondas a elas: a)  realização das Reuniões Plenárias 20 
Ordinárias durante todo ano; b)  participação e colaboração na realização de eventos; c) Reuniões de 

Câmaras Técnicas; d) Acompanhamento Implementação do PROCOMITÊS; e)  Discussão de 

reformulação das Câmaras Técnicas e Grupos de Trabalho, destacando ter sido essa uma dos principais 

trabalhos desenvolvidos no ano de 2022, mencionou que foi criado um grupo de trabalho para tratar 

dessas questões, tendo sido aprovada a reformulação das câmaras técnicas, visando melhor organização 25 
das atividades, ampliando a participação da sociedade civil; f) Participação nas Reuniões do CBH-

GRANDE, mencionou que o Comitê tem participado das reuniões de integração. Afirmau que as ações 

propostas para 2022 foram cumpridas com as devidas providências. Seguindo o texto da Deliberação 

foram relatadas as ações propostas para o ano 2023, sendo elas: a) Realização de Reuniões Plenárias 

Ordinárias; b) Participação e ou colaboração em eventos; c) Reuniões de Câmaras Técnicas; d) 30 
Acompanhamento Implementação do PROCOMITÊS; e) Reformulação do Regimento Interno das CTs; f) 

Participação nas Reuniões do CBH-GRANDE; g) Capacitação de membros do CBH sobre o 

funcionamento do Colegiado; h) Implementação das ações previstas do Plano de Comunicação; i) 

Elaboração do PaxPI do Plano de Recursos Hídricos. A palavra foi aberta ao plenário e a representante da 

AERF questinou sobre o que seria os Componentes e seus números que constam em uma coluna deste 35 
Plano de Trabalho CBH Ano 2023 e quando o PROCOMITÊS foi insituido. O Secr.Exec.Adjunto 

respondeu  que de acordo com a metodologia de elaboração deste plano de rabalho,  as ações são 

classificadas por temas ou componentes tais como comunicação e capacitação. A palavra foi passada para 

a Vice-Presidente que não havendo mais considerações,  submeteu a minuta de deliberação à votação, a 

qual  foi aprovada por unanimidade; 4.2. Minuta de Deliberação CBH-SMG nº 333/23 “Aprova o 40 
Plano de Aplicação da Cobrança pelo uso da água e Programa de Investimentos, no âmbito da 

UGRHI 08 para o exercício de 2023 e dá outras providências”. O Secr.Exec.Adjunto passou a 

apresentar o conteúdo da Deliberação mencionando que todo ano essa deliberação vem a plenária por 

fazer parte do Plano de Investimento, é realizado um balanço referente ao ano anterior sobre os Recursos 

da Cobrança pelo uso da água em nossa região, citou que a previsão de arrecadação de 2023 de R$ 45 
2.108.091,00 (dois milhões cento e oito mil  e noventa e um reais) e mencionou que as tabelas 

apresentadas passaram por uma apuração de receitas e despesas, destacou que o fluxo financeiro de 

desembolso não está adequado e que não se consegue desembolsar os recursos empenhados a projetos 

FEHIDRO indicados em anos anteriores. Destacou que este represamento na conta corrente do comitê 

referente a cobrança, acabou por gerar rendimentos financeiros significativos. Apresentou a proposta de 50 
destinação de 2,38% (dois virgula trinta e oito porcento) para despesas de custeio e 97,62% (noventa e 

sete virgula e sessenta e dois porcento) para investimentos diretamente para os projetos do FEHIDRO. 

Citou que feitas as apurações o saldo disponível para o ano de 2023 é de cerca de R$ 3.500.000,00 (três 

milhos e meio de reais). A palavra foi aberta ao plenário para manifestações, dúvidas, sugestões ou 

alterações para esta deliberação. A vice-presidente parabenizou pelo excelente trabalho que a secretaria 55 
executiva  realizada pela boa admistração e chamou a atenção para a porcetagem do custeio apresentada 

de 2,38% solicitada, sendo que poderia se chegar a até 10%, enfatizando que este comitê usa o minimo 

em custeio para todas as atividades exercidas. A palavra foi solicitada pelo representante da Sabesp que 

expôs sobre o valor aproximado de R$ 5.000.000,00 referente a soma dos recursos da cobrança e da 

expectativa de recursos da compensação financeira é um recurso bom, porém insufucientes para execução 60 
de projetos de infraestrutura em função dos custos atuais, chamou a atenção para a importância, neste      
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caso, de se valorizar o financiamento da elaboração de projetos de planejamento, para que os municipios e 

outros tomadores possam com projeto em mãos, possam busvcar outras fontes de recursos finaiceiros. A 65 
palavra foi solicitada pelo representante da S.O.S. Sapucai Mirim que relatou sobre a massa crítica bem 

formada hoje, sobre a Bacia do Rio Canoas, sobre o Plano Diretor de Educação Ambiental projeto esse 

financiado pelo FEHIDRO, destacou, em acordo com o relatado pelo represente da Sabesp a importância 

do investimento, planejamento e estudo científico. A palavra foi solicitada pelo representante da P.M. 

Ituverava que solicitou explicações sobre os itens 4.1 e 4.1.2 do Plano de Aplicação dos Recursos da 70 
Cobrança pelo Uso da Água na UGRHI 08 exercício 2023. O Secr. Exec. Adjunto respondeu o 

questionado. O representante da Unesp manifestou total apoio aos representantes e suas falas 

anteriormente e posicionou-se a favor de se focarem recursos em projetos e ações relacionadas ao 

licenciamento ambiental. O representante da Cetesb fez esclarecimentos sobre como são as autorizações 

em licenciamento são realizadas. O Secr. Exec. Adjunto fez esclarecimentos sobre a cobrança em relação 75 
a arrecadação. A representante da FAFRAM/FE manifestou sobre as falas dos representantes da Cetesb e 

Secr. Exec. Adjunto vislumbrando uma forma em que os membros das câmaras técnicas e plenário deste 

comitê poderiam realizar a curto prazo, ações de apoio aos municípios para atendimento das demandas 

atuais já apontadas nos relatórios de situação, no Plano Diretor de Educação Ambiental, busca por novas 

fontes de financiamento, identificação de ações de melhoria na utilização dos recursos FEHIDRO. A 80 
palavra foi solicitada pelo representante da UNI-FACEF relatando que quando foram constituídos os 

comitês, os recursos financeiros eram para serem emprestados com o retorno e não exclusivamente a 

fundo perdido, o que implica no não retorno do recurso às contas do CBH e na consequente redução dos 

valores disponíveis atualmente. O representante da S.O.S. Sapucaí Mirim mencionou sobre a criação de 

Agência de Bacias deste comitê, pensando já no futuro, criando um grupo de trabalho focado nessa 85 
questão, na parte de gestão mencionou que estão faltando projetos prontos, para solicitação de verbas 

disponíveis de outras fontes, destacando que geralmente as verbas ficam disponíveis por prazos curtos e 

não havendo projetos prontos, prede-se a oportunidade de captação de recursos em outras instâncias do 

Estado, por fim disse que concordou com a ideia da representante da FAFRAM/FE. O representante da 

Cetesb fez suas considerações sobre o assunto pautado pela representante da FAFRAM/FE. A palavra foi 90 
passada para a Vice-Presidente que não havendo mais considerações, submeteu a minuta de deliberação à 

votação com as alterações propostas, a qual foi aprovada por unanimidade; 4.3. Minuta de Deliberação 

CBH-SMG nº 334/23 “Aprova a composição da Plenária e da Diretoria Colegiada do Comitê da 

Bacia Hidrográfica Sapucaí-Mirim/Grande para o biênio 2023-2025 e dá outras providências”. O 

Secr.Exec.Adjunto apresentou o conteúdo da Deliberação que tratou do processo eleitoral, foram 95 
realizados todos os trâmites previstos no estatudo deste comitê, conforme a Deliberação CBH-SMG nº: 

325/22 foi aprovado a comissão eleitoral na qual fizeram parte os representantes: S.O.S. Sapucaí Mirim, 

P.M. Batatais e a SEMIL, foi elaborado e divulgado edital do processo eleitoral, foram realizadas as 

inscrições, a comissão avaliou as inscrições, definiu os habilitados e os não habilitados a participarem das 

próximas etapas, conforme previsto no edital e foram realizadas as reuniões setoriais dos segmentos: 100 
Estado, Municípios e Sociedade Civil. Nessas reuniões definiu-se então a composição aqui proposta na 

minuta de deliberação. Segue a composição formada para o novo biênio 2023–2025: Presidente: P.M. 

Santo Antônio da Alegria, Vice-Presidente: Fafram/FE, Secretário Executivo: Semil e Secretária 

Executiva Adjunta: Daee.  Informou que sobre a secretaria executiva poderão ser realizados alguns 

ajustes pela Semil e DAEE em até 30 dias após esta reunião. Foi solicitada a indicação de alguns 105 
representantes para representar este comitê no Conselho Estadual de Recursos Hídricos e uma das 

sugestões foi a P.M. Santo Antônio da Alegria que pela rotina, quem representa a presidência deste 

comitê usualmente é indicado para representar neste conselho. Foi solicitado aos representantes dos 

municípios uma indicação para representar este comitê no Conselho Estadual de Saneamento e o indicado 

foi a P.M. Guaíra. Na sequência foi apresentada a composição dos novos membros que irão representar 110 
em plenário este novo biênio: Segmento do Estado: Neste segmento quase todas as instituições as vagas 

de Titulares e na Suplencias são as mesmas de acordo com o estatuto: Titulares/ Suplentes: Centro Paula 

Souza – Etec “Prof. Carmelino Côrrea Jr., Sabesp, Unesp, SEE/ Diretoria de Ensino de Franca, Daee, 

SSP/ Polícia Ambiental, Cetesb, Semil, Titular: SES/Grupo Vigilância Sanitária XVIII – Franca, 

Suplente: IPT, Titular: SAA/CATI e Funcação Florestal. Segmento do Município: Titular: P.M. Batatais, 115 
Suplente: P.M. Nuporanga, Titular: P.M. Igarapava, Suplente: P.M. Aramina, Titular: P.M. Guaíra, 

Suplente: P.M. Ipuã, Titular: P.M. Santo Antônio da Alegria, Suplente: P.M. Itirapuã, Titular: P.M 

Patrocinio Paulista, Suplente: P.M. Pedregulho, Titular: P.M. Franca, Suplente: P.M Jeriquara, Titular: 

P.M. Restinga, Suplente: P.M. Cristais Paulista, Titular: P.M. Guará, Suplente: P.M. Ribeirão Corrente, 

Titular: P.M. São José da Bela Vista, Suplente: P.M. São Joaquim da Barra, Titular: P.M. Ituverava, 120 
Suplente: Rifaina, Titular: P.M. Miguelópolis, Suplente: P.M. Buritizal. Segmento da Sociedade Civil: 

Titular: Alager, Suplente: não preenchido, Titular: Única, Suplente: Sifaesp, Titular: Ciesp, Suplente: 

Fiesp, Titular: Sindicato Rural de Batatais, Suplente: não preenchido, Titular: ABG/RP, Suplente: Amcoa,  
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 125 
Titular: Uni-Facef, Suplente: FE Ituverava, Titular: Unifran, Suplente: não preenchido, Titular: AERF, 

Suplente: não preenchido, Titular: Aesabesp, Suplente: Abes, Titular: S.O.S. Sapucai Mirim, Suplente: 

ONG. Assoc.Educacional e Ecológica Amigos Rio Canoas, Titular: Probrig, Suplente: Não preenchido. O 

estatuto permite que o segmento faça uma indicação posterior a essa primeira plenária, portanto ao longo 

do ano poderão ser realizada essas indicações. A palavra foi aberta ao plenário, o representante da P.M. 130 
Santo Antônio da Alegria, fez suas considerações a indicação dele a presidência desse comitê, mencionou 

o apoio em relação aos municipios sobre projetos, buscando outras alternativas de recursos como no 

tesouro do governo para aumentar a receita do comitê. O representante da Engie solicitou a todos 

membros presente a canditatura de sua instituição em uma das vagas remanescentes do segmento 

sociedade civil. O representante da Cati, mencionou a correção da secretaria Sima que passou para o 135 
nome de Semil e sobre a Cati que passou a ser SAA/CATI. O presentante da Sabesp parabenizou o 

representante da P.M. Santo Antônio da Alegria pela disponibilidade de ocupar o cargo de presidência 

deste comitê e fez uma sugestão sobre a importancia de sua atuação junto ao CRH e em outras secretarias. 

A palavra foi passada para a Vice-Presidente que mencionou as considerações antes de colocar esta 

deliberação em votação, são elas: o Art. 5º como representante do Conselho Estadual de Saneamento 140 
ficaria a P.M. de Guaíra, Anexo I, item 10 correção do nome da CATI, item III, na suplência do item I a 

colocação do representante da Engie. A vice-presidente fez esclarecimetos, informando que o estatuto não 

permite a participação de instiuições privadas no Plenário, e seguindo as normas do estatuto, a sugestão 

foi aguardar a respostas dos convites já enviados a instiuições, ou estipular um prazo para manifestação 

dessas instituições e criar uma lista dos representantes que estão aqui na plenária no presente momento 145 
interessadas em participar, sugerindo que em uma próxima reunião plenária se coloque em pauta e 

votação a indicação da Engie. Destacou que a participação de instituições privadas em algumas câmaras 

técnicas já é possível.  Em seguida foi colocado esta deliberação em votação e não havendo mais 

considerações,  submeteu a minuta de deliberação à votação, a qual  foi aprovada por unanimidade; 4.4. 

Minuta de Deliberação CBH-SMG nº 335/23 “Aprova a composição das Câmaras Técnicas do 150 
Comitê da Bacia Hidrográfica Sapucaí-Mirim/Grande para o biênio 2023-2025 e dá outras 

providências” O Secr.Exec.Adjunto apresentou esta minuta, sendo a nova composição dos membros das 

Câmaras Técnicas como: Câmara Técnica de Planejamento e Integração (CT-PLAN): Segmento Estado: 

Titulares: Cetesb, Daee, SAA/Cati, Semil, Sabesp e na Suplência quando tiver de 02 a 03 faltas não 

justificadas automaticamente se recorre a lista de Suplência que são: Policia Militar Ambiental do Est. 155 
S.P., ETEC Professor Carmelino Correa Junior - 046, Unesp, IPT. Segmento Município: P.M. Santo 

Antônio da Alegria, P.M. Miguelópolis, P.M. Restinga, P.M. Franca, P.M. Cristais Paulista e na 

Suplência: P.M. Ipuã, P.M. Igarapava, P.M. Patrocinio Paulista, P.M. Batatais, P.M. Guaíra, P.M. 

Ituverava, P.M. Guará. Segmento Sociedade Civil: S.O.S. Sapucaí Mirim, Alager, Fafram/FE, Sindicato 

Rural de Batatais, Uni-Facef e na suplência: AERF, Aesabesp, Probrig, Amcoa, Ciesp. Câmara Técnica 160 
de Educação Ambiental e Comunicação (CT-EC): Segmento Estado: Unesp, SEE/Diretoria de Ensino 

Região Franca, ETEC – Professor Carmelino Correa Junior - 046 e na suplência: Policia Militar 

Ambiental do Est. S.P., Sabesp, Daee, Fundação Florestal, Semil. Segmento Município: P.M. Guará, P.M. 

Ribeirão Corrente, P.M. Batatais e na suplência: P.M. Franca. Segmento Sociedade Civil: Fafram/FE, 

AERF, Aesabesp e na suplência: Única, Alager, Ong. Assoc. Educacional e Ecológica Amigos do Rio 165 
Canoas, Sindicato Rural de Batatais, Probrig, S.O.S. Sapucaí Mirim. Câmara Técnica de Recursos 

Naturais (CT-RN): Segmento Estado: Policia Militar Ambiental do Est. S.P., Fundação Florestal, Cetesb 

e na suplência: GVS – Grupo de Vigilância Sanitária XVIII – Franca, Daee, ETEC Professor Carmelino 

Correa Junior - 046, Semil, Unesp. Segmento Município: P.M. Guaíra, P.M. Igarapava, P.M. Franca e na 

suplência: P.M. Cristais Paulista, P.M. Batatais. Segmento Sociedade Civil: Unifran, Alager, Probrig e na 170 
suplência: AERF, Sindicato Rural de Batatais, S.O.S. Sapucai Mirim, ABAG/RP. Câmara Técnica de 

Saneamento (CT-SAN): Segmento Estado: GVS – Grupo Vigilância Sanitária XVIII – Franca, Cetesb, 

Sabesp e na suplência: Semil, Daee, Unesp. Segmento Município: P.M. Ituverava, P.M. Patrocínio 

Paulista, P.M. Nuporanga e na suplência: P.M. Santo Antônio da Alegria, P.M. Cristais Paulista, P.M. 

São José da Bela Vista. Segmento Sociedade Civil: S.O.S. Sapucaí Mirim, Unifran, Abes e na suplência: 175 
Aesabesp, Ong. Assoc. Educacional e Ecológica Amigos do Rio Canoas, Amcoa, Alager. Sobre a 

manifestação da Engie e Mcassab em participar do plenário e das câmaras técnicas, existem algumas 

instituições que manifestaram no processo eleitoral interesse em participarem das câmaras técnicas, o que 

está previsto na deliberação das próprias câmaras e que nas suass primeira reuniões as câmaras irão 

realizar a avaliação desses casos e decidir sobre a entrada das instiuições cas Câmaras. Citou que nas 180 
próximas semanas serão agendadas as primeiras reuniões de cada câmara técnica para elegerem os seus 

coordenadores, os seus respectivos planos de trabalho e a inclusão de novos membros. O representante da 

Uni-Facef perguntou sobre as indicações para participarem das câmaras técnicas se já foi realizada ou 

ainda será? O Secr.Exec.Adjunto mencionou que algumas instituições já realizaram as suas indicações no 

ato de sua inscrição e aqueles que aindam não manifestaram suas indicações poderão realizar através de  185 
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oficio logo na realização da primeira reunião de cada câmara. A palavra foi aberta ao plenário e a 

representante da Aerf questionou sobre a reformulação das câmaras técnicas e dos grupos de trabalho, 

enfatizou a fala anterior do representante da Sabesp sobre o grupo de trabalho de projetos e investimentos 190 
sobre a importancia da elaboração de projetos e sobre a câmara de recursos naturais enfantizou os ODS. O 

Secr.Exec.Adjunto explicou o funcionamento desses grupos de trabalho, que os mesmos derivam das 

câmaras técnicas que serão grupos menores ainda do que por exemplo a quantidade de membros da 

câmara técnica de planejamento que na sua composição participam 15 membros, isso se dará para facilitar 

a dinâmica de trabalho e essas composições dos grupos de trabalho serão definidas também na primeira 195 
reunião de cada câmara técnica. A palavra foi passada para a Vice-Presidente que complementou a fala 

que alguns grupos já foram criados nessas reuniões de reformulação, mas que a idéia será que novos 

grupos sejam criados ao longo do processo de acordo com as demandas pelas próprias câmaras técnicas 

que terão total autonomia para isso, em seguida foi colocado esta deliberação em votação e não havendo 

mais considerações, em seguida foi colocado esta deliberação em votação e não havendo mais 200 
considerações,  submeteu a minuta de deliberação à votação, a qual  foi aprovada por unanimidade;; 5. 

Assuntos diversos e considerações finais: O representante da S.O.S. Sapucaí Mirim fez suas 

considerações sobre o dia Mundial da Água que ocorreu no dia anterior desta plenária, sendo 

comemorado há 30 anos. O representante da Sabesp solicitou a palavra para convidar a todos presentes há 

participarem da 20ª Cavalgada das Águas do Rio Canoas”, em comemoração ao Dia Mundial da Água, 205 
dia 25/03/2023. A representante da Aerf fez suas considerações sobre o Dia Mundial da Água da 

importância da conservação da água deste planeta e agradeceu por participar deste comitê a anos. A 

palavra foi solicitada pelo representante da Cati, agradeceu ao Estado por ter dado a oportunidade de 

representar a Cati na CT-Plan, pediu para que todos dessem a devida atenção para 2 temas: A macro e a 

micro drenagem e a Irrigação. O representante do Centro Paula Souza, parabenizou o grande trabalho 210 
realizado ao longo dos anos desde a sua fundação até o presente momento desde comitê e deu boas-vindas 

aos novos membros deste novo biênio, dando início há um trabalho diferenciado. O representante do 

Sindicato Rural de Batatais mencionou a contribuição do produtor rural e a preocupação com a água 

limpa, água poluída com os vetores desta poluição e falou do reuso da água. O Secr. Exec. Adjunto 

agradeceu a todos os membros que findou na presente data este biênio 2021-2023 e deu boas-vindas aos 215 
novos membros do novo biênio 2023-2025 e solicitou ao representante da P.M. de Cristais Paulista a 

levar o agradecimento desde comitê a prefeita que foi a presidente deste comitê neste biênio que se findou 

e não pode estar presente. A Vice-Presidente fez suas considerações agradecendo todos pela presença os 

membros que estão findando este biênio e aos novos membros do novo biênio que estar se iniciando e 

convidou o novo Presidente, o representante da P.M. de Santo Antônio da Alegria para fazer parte da 220 
mesa diretora deste novo biênio. O novo presidente agradeceu a confiança e se colocou à disposição do 

que for necessário de sua atenção. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a vice presidente 

agradeceu a presença de todos e não havendo manifestações, encerrou a 74ª Reunião Plenária, da qual a 

Secretária Executiva do CBH-SMG, lavrou a presente Ata, ressaltando que a gravação em vídeo da 74º 

Reunião Plenária, se encontra arquivada na sede da secretaria executiva do CBH-SMG, e faz parte 225 
integrante deste documento. Franca, 23 de março de 2023.    
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